

Tres mil personas con los trabajadores de Coca-Cola en Alicante

Escrito por Redacción TR Alicante
Lunes, 03 de Febrero de 2014 09:00

En Alicante la marcha de los trabajadores de Coca-Cola estuvo acompañada por 3.000 personas solidarias que protestaron contra los 111 despidos.

Unas 3.000 personas solidarias y trabajadores de COCACOLA recorrieron el sábado los más de 5 km. que separan la factoría del centro de la ciudad de Alicante para protestar por el despido de 111 trabajadores, hombres y mujeres que quedarán en la calle si se consuma la amenaza de la empresa, Iberian Partners, de cerrar la factoría de Alicante.

Esta nueva agresión a la clase obrera se enmarca dentro de las medidas que una vez más bajo el pretexto de mejorar la eficacia, la rapidez, la calidad de servicio al usuario lo que pretende es aumentar sus ganancias como única salida de la crisis del capitalismo a costa una vez más de los/as trabajadores.

A lo largo de la manifestación se hizo notar de forma especial la participación de los/as militantes del PCPE, de los CJC y de los trabajadores integrantes de los Comités para la Unidad Obrera que con consignas como "Ante los despidos / unidad y lucha", "Unidad popular / contra el capital ", "Si nosotros producimos / nosotros decidimos / No al ERE en COCACOLA ", etc. animaban a la lucha que se plantea dura en los próximos días, donde hay anunciada una huelga indefinida.

Tres mil personas con los trabajadores de Coca-Cola en Alicante

Escrito por Redacción TR Alicante
Lunes, 03 de Febrero de 2014 09:00

